

El presidente de la Comunidad de Madrid les ha entregado hoy los diplomas de nuevo ingreso tras concluir su proceso de preparación

## Garrido recibe a los 113 nuevos bomberos de la Comunidad, la promoción más numerosa de los últimos 15 años

- Garrido subraya que la región tendrá en 2020 la mejor ratio de bombero por habitante del país, uno por cada 1.500
- La Comunidad tendrá 1.836 efectivos gracias a la mayor convocatoria de plazas del Cuerpo desde 2016
- La construcción de ocho nuevos parques permitirá atender al 90 % de los madrileños en menos de 10 minutos
- El Ejecutivo regional ha invertido más de 200 millones en esta legislatura para mejorar el servicio de bomberos
- Este Cuerpo de la Comunidad llevó a cabo el año pasado más de 14.000 intervenciones en todo tipo de siniestros

**22 de febrero de 2019.-** El presidente de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido, ha entregado en la Real Casa de Correos los diplomas de nuevo ingreso a los 113 nuevos profesionales, que desde hoy entran a formar parte del Cuerpo de Bomberos de la Comunidad. La promoción que se despliega en sus puestos es la más numerosa de los últimos 15 años.

Garrido ha felicitado a los nuevos efectivos por su incorporación, una vez superado un largo proceso de formación, estudio y prácticas. En próximas fechas, los 113 nuevos bomberos se distribuirán en los 19 parques con los que cuenta actualmente la región.

“El Cuerpo de Bomberos de la Comunidad integra ya a 1.300 profesionales, gracias a la mayor convocatoria de plazas de la historia del cuerpo que estamos realizando entre 2016 y 2020”, ha destacado el presidente madrileño.

El Ejecutivo regional prevé seguir aumentando la plantilla hasta alcanzar los 1.836 bomberos. “Con ellos, los profesionales podrán atender al 90 % de la población madrileña en menos de 10 minutos y Madrid se convertirá en la región española con la mejor ratio de bombero por habitante: uno por cada 1.500”, ha subrayado Garrido. Actualmente en ese intervalo tiempo es atendida el 77 % de la población de la Comunidad de Madrid.

## OCHO NUEVOS PARQUES DE BOMBEROS

Esa ratio se alcanzará con los 1.836 bomberos previstos y tras la construcción de los ocho nuevos parques en marcha (que elevarán a 27 el número total de competencia regional), mejorando el servicio y reduciendo los tiempos de respuesta al ciudadano.

Los nuevos parques de bomberos se acometen en los municipios de Villarejo de Salvanés, Móstoles, Villanueva de la Cañada, Soto del Real, Lozoya, El Molar, Cobeña y Loeches.

El Cuerpo de Bomberos de la Comunidad de Madrid se encuentra en constante mejora y renovación, lo que ha permitido que 2018 haya sido el que menos incendios forestales ha registrado de los últimos 20 años, gracias en gran parte a las labores de prevención.

En 2018 se llevaron a cabo 14.157 intervenciones en todo tipo de siniestros, un 1,6 % más que en 2017, con una media de 38 actuaciones diarias. De todas estas actuaciones, cuatro de cada diez (5.479) se dedicaron a apagar fuegos, un 15,8 % menos que en 2017. Este dato pone de manifiesto que las labores de prevención y las campañas de concienciación han dado excelentes resultados. Las asistencias técnicas ascendieron a 5.259 actuaciones, lo que supone un 23,4 % más que el año pasado. Los salvamentos de personas, mientras, alcanzaron las 1.671 actuaciones.

## MÁS DE 200 MILLONES DE INVERSIÓN EN LA PRESENTE LEGISLATURA

A lo largo de la presente legislatura han sido muchas las mejoras llevadas a cabo por el Ejecutivo regional en el Cuerpo de Bomberos de la Comunidad (que presta servicio en 174 de los 179 municipios de la región), tras una inversión de más de 200 millones de euros desde 2015 para mejorar este servicio.

“De esta forma, cumplimos el compromiso adquirido por el Gobierno de incrementar al máximo la calidad de un servicio de vital importancia, como es la seguridad y la protección de los madrileños y de nuestro entorno natural. Un servicio que garantizaréis con vuestra labor”, ha transmitido Garrido a la nueva promoción de bomberos.

La Comunidad de Madrid, en esta legislatura, y junto al incremento de la plantilla y la construcción de nuevos parques de bomberos, ha renovado la flota de vehículos con 19 bombas rurales pesadas y 22 bombas forestales pesadas, incorporando nuevas auto-escaleras para que los 19 parques de la región cuenten con este tipo de vehículo de altura; y ha incorporado 19 furgonetas eléctricas, una por parque, medida pionera entre los cuerpos de bomberos de toda España.



# Medios de Comunicación

Además, y junto a los ocho nuevos parques que se están poniendo en marcha, la Comunidad durante esta legislatura construyó otro que ya presta servicio en Valdemoro y renueva el de Alcobendas. El Gobierno regional también ha llevado a cabo la reclasificación del grupo Emergencia y Respuesta Inmediata de la Comunidad de Madrid (ERICAM) como equipo de búsqueda y rescate urbano (USAR), participando en acciones humanitarias como el terremoto de Ecuador (2016) o en los incendios forestales de Portugal y Galicia (2017).